



El carnaval de Cheko, Carón, Fer y Nahle

Cada quien habla de la feria, o mejor dicho: del Carnaval, como le fue en él.

Yo no fui, por un gusto delicioso a evitar el bullicio, pero creo que nunca oí o leí en crónicas o reseñas de alguna de esas fiestas más alegres del mundo, la convivencia entre panistas y priístas para disfrutar de las carnestolendas entre comparsa y comparsa.

Agregue un dato más: la presencia sin empacho de dos personajes del partido en el poder, disfrutando del Carnaval: Sergio Gutiérrez Luna y Juan Javier Gómez Cazarín, ambos representantes del Poder Legislativo federal y estatal, respectivamente, y ambos alojados en Veracruz en “depa” con vista al 2024. El primero no le hace feo a la idea de buscar ser candidato a Gobernador para ese año... el segundo, se hace de la boca chiquita y dice que todo su apoyo será para Nahle, por lo que solito se ubica entre los aspirantes al Senado.

<https://mundoxalapa.com/2022/07/06/los-politicos-531/>